
Gemeinde Felde
Bauausschuss

Protokoll der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses am 27. Juli 2010

Ort: Gemeindezentrum Beginn: 19.00 Uhr

Anwesenheit: Die Mitglieder des Bauausschusses: Hr. Ulrich Hauschildt (Vorsitzender)
Hr. Bernd- Uwe Kracht
Hr. Uwe Kläschen (Protokollführer)

Fr. Christina Kozian fehlte entschuldigt
Fr. Sandra Liedtke fehlte unentschuldigt

Die Vertreter des Bauausschusses: GV Hr. Dr. Walter Vollnberg
Fr. Frauke Gröling
Hr. Günther Piehl

Gäste: GV Fr. Angelika Brandenburger
GV Hr. Ernst-Georg Kläschen

Anzahl der Besucher: 2

Tagesordnung laut Einladung vom 19. Juli 2010

Top 1 Eröffnung der Sitzung; Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit sowie
der Ordnungsmäßigkeit der Einladung
Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden Hr. Hauschildt

Top 2 Protokoll der letzten Sitzung vom 01.06.2010
Protokoll vom 01.06.2010 wurde zur Kenntnis genommen und genehmigt.

Beschluss: Einstimmig

Top 3 Mitteilungen
Bgm. Kracht berichtete, das eine Begehung der Felder Schule stattgefunden hat. Bei dieser Begehung
waren Bgm. Kracht von der Gemeinde Felde, Hr. Schettler von der Schule Felde und Hr. Wuttke vom
Ingenieurbüro Wuttke anwesend. Es wurden 22 Punkte für Reparaturmaßnahmen und Sanierungsarbeiten
der Felder Schule ermittelt. (Siehe Protokoll der Begehung der Schule Felde) Vordringlich sollten die
Klassenräume saniert (Schalldämmung) saniert werden (Punkt 2,3,4,5 aus dem Protokoll), das
Holzgeländer an der Zugangstreppe zum Haupteingang soll gegen ein Geländer aus V4A- Stahl getauscht
werden (Punkt 16 aus dem Protokoll) und die Be-und Entlüftung der Duschräume und WC´s soll
verbessert werden.(Punkt 19 aus dem Protokoll) Die Kosten für die Reparatur- und Sanierungsarbeiten
der Schule Felde werden auf 51890 € geschätzt.(Siehe Protokoll Kostenermittlung Reparatur- und
Sanierungsarbeiten Schule Felde)

Der Bauschuss stimmt den Maßnahmen zu.

Beschluss: Einstimmig



Bgm. Kracht stellte die Kostenübersicht der energetischen Sanierungen der VHS und des
Gemeindezentrums Felde vor. Bei der Sanierung der VHS wurde 7100 € mehr benötigt und bei der
Sanierung des Gemeindezentrums wurde ca. 700 € weniger benötigt.(Siehe Protokolle Kostenübersicht-
Energetische Sanierung der VHS und des Gemeindezentrums)

Nach Absprache mit den Sozialausschuss/Kindergarten wird der Bauwagen des Waldkindergartens
wieder hergerichtet und ein Unterstand aus Holz wird errichtet. Die Kosten betragen ca. 5000 €.

Heizung—Schule Felde Es wird eine Einzelraumregelung installiert.
Heizung—Sporthalle Felde Eine Nachtabsenkung wird installiert.
Beide Maßnahmen dienen zum Einsparen von Heizkosten.

Top 4 Einwohner/innen fragen

Keine Fragen von Einwohner/innen

Top 5 Verschiedenes

Keine Wortmeldung

Ende der Sitzung 19.20 Uhr

Ulrich Hauschildt Uwe Kläschen

Vorsitzender Protokollführer


